

Mabor

**Gründungsjahr**

1871 (Continental)

Startjahr Reifen

1898 (Continental)

Firmengründer

gegründet als Aktiengesellschaft
(Continental)

Firmensitz

Hannover, Deutschland

Mitarbeiter

241.458 (2019 bei Continental)

Umsatz

44,5 Mrd. Euro (2019 bei Continental)

Produktionsstätten

Continental: Deutschland, Finnland,
Frankreich, Portugal, Rumänien,
Russland, Slowakei, Tschechische
Republik, Ungarn, Brasilien, Ecuador,
Mexiko, USA, Südafrika, China, Japan,
Malaysia, Sri Lanka

Ansprechpartner

Continental Reifen Deutschland GmbH

Homepage

<http://www.conti-online.com/>

Erstausrüstung

-

Reifenarten

-

Sonstige Branchen

-

Marken & Beziehungen

Continental

Wissenswertes

Mabor ist eine Marke des deutschen
Reifenherstellers Continental. Das
Unternehmen wurde als
Aktiengesellschaft in Hannover
gegründet. 1892 begann Continental als
erste deutsche Firma mit der Produktion
eines Fahrradluftreifens. 12 Jahre später
entwickelte sie als erste Firma weltweit
einen Profilreifen. Heute ist Continental
einer der größten Reifenhersteller der
Welt.